
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 29 del 09/02/2023

Oggetto: Interpellanza dei Consiglieri M5S, Carmine Maioriello e Silvia 
La Vita, sul nuovo Masterplan Aeroporto di Firenze

(Risponde Faggi Simone)

    

PREMESSO CHE 

la  vicenda  dell’ampliamento  dell'aeroporto  di  Firenze  è  da  anni  al  centro  del 
dibattito della politica cittadina e regionale;

VISTO CHE 

successivamente alla bocciatura del progetto iniziale anche da parte del Consiglio 
di Stato nel 2020 la società Toscana Aeroporti ha presentato un nuovo "Masterplan" 
che  prevede  una  pista  più  corta  (2.200  metri,  anziché  2.400),  denominata 
“declinata  convergente”  inclinata  verso  l’autostrada  che  comunque  andrà  ad 
interessare tutta l’area metropolitana;

OSSERVATO CHE 

dal progetto della nuova pista di Peretola risulterebbe che, tra i centri abitati che 
verranno sorvolati in fase di decollo e atterraggio, ci saranno anche Le Fontanelle e 
Capezzana e che comunque sarà interessata in senso più ampio anche tutta la 
zona sud della nostra Città;

TENUTO PRESENTE CHE

questo Consiglio Comunale ha approvato alcuni mesi fa un Ordine del Giorno con i 
voti della maggioranza che si è dichiarata contraria alla realizzazione della nuova 
pista dell’aeroporto di Peretola;

SI INTERROGA IL SINDACO

- per sapere se la Sua posizione e quella di questa Amministrazione sono a favore 
della  realizzazione  del  progetto  di  ampliamento  dell'aeroporto  di  Firenze  come 
riportato nel nuovo Masterplan;

- nel caso la posizione fosse contraria, si chiede di sapere quali azioni si intende 
intraprendere, anche legali, per bloccare l'opera.

Si prega di inserire la presente all'Odg del prossimo Consiglio Comunale.
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